

## 平成 30 年県内うそ電話詐欺被害状況

被害総額…約 1 億 6,530 万円(前年比約 4,640 万円減)  
被害件数…55 件(前年比 45 件減)

被害額・被害件数共に前年より減少しています。被害者は老若男女幅広いのですが、高額被害を受ける方の約 5 割は、65 歳以上の高齢者になっています。

最近では、アポ電と呼ばれる、事前に電話で色々な情報を聞き出す手口の事件も多発しています。電話でお金の話しをしてきたら、詐欺を疑いましょう。電話がきても、「相手の話を聞かない、電話を切る」などの対応をお願いします。いろいろな手口で、皆さんの大切な財産を騙し取ろうとしています。自分の財産は自分で守るように心がけましょう。

おかしいと思ったら、  
警察に相談してね



### ＝防犯講話実施＝

3 月 5 日、肝付町振興会長連絡協議会議において、肝付警察署生活安全刑事課笹平課長代理が防犯講話を実施し、平成 30 年中における県内のうそ電話詐欺被害の説明と詐欺手口の紹介をしました。「警察官や銀行員になりすまし、暗証番号を聞き出して、キャッシュカードをだまし取り、ATM からお金を引き出される被害が発生しています。警察官や銀行員がキャッシュカードを預かり、暗証番号を聞くことは絶対にありません。また、不審なメールやはがき、コンビニや ATM に行くような指示にも要注意!! メールやはがきに書かれた電話に絶対連絡しないで、まず家族や警察に相談しましょう」と注意を呼び掛けました。

### 生徒の安全をサポート

3 月 11 日、内之浦中学校正門において、肝付地区防犯協会では、少年ボランティア連絡会(会長小竹範夫)を中心として学校関係者や肝付警察署の協力をいただき、早朝立哨指導を実施し、通学生徒の見守りとあいさつ運動を行い、登校時の安全をサポートしました。

内之浦中学校では、生徒会も参加して毎朝あいさつ運動を行っています。地域の皆様も子供達が事件・事故に遭わないよう、見守りをよろしくお願いいたします。



「車内安全運動」  
推進中  
車上ねらいに注意!!

～鍵かけて、  
金置かざれば、  
被害なし～

(車内に、貴重品を置かない)

## 交通安全協会よりドライバーの皆さんへ

- 「横断歩道は歩行者優先」です。無意識に横断を妨害していませんか！  
「横断歩行者等妨害」は違反点数 2 点・反則金 9,000 円(普通車)が課されます。
- 後部座席のシートベルトも着用の義務があります。
- 梅雨時は水溜りにも気を付けましょう。泥はね運転は反則金 6,000 円(普通車)です。



(公財) 鹿児島県交通安全協会肝付地区協会・肝付警察署